

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : SMP Negeri 6 Satarmese
Mata Pelajaran : IPS Terpadu
Kelas/ Semester : IX/ 2 (Topik 8)
Tema : Globalisasi
Sub Tema : Pengaruh dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat
Pembelajaran Ke- : 1 (Satu)
Alokasi Waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah kegiatan pembelajaran dilaksanakan, peserta didik diharapkan dapat melakukan hal-hal sebagai berikut :

1. Menganalisis pengaruh globalisasi dalam kehidupan Bangsa Indonesia.
2. Mendeskripsikan upaya menghadapi globalisasi

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	a. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik. b. Guru mengkondisikan kelas, mengajak berdoa dan bersyukur kepada Tuhan, serta mengecek kehadiran siswa di kelas. c. Apersepsi : "Sekarang kita bisa melihat adanya kemajuan-kemajuan teknologi di bidang apapun dan banyak masyarakat yang mulai mengalami perubahan di segala bidang. Nah, apakah itu termasuk dari efek dari adanya globalisasi saat ini? Dan bagaimana sikap kita dalam menghadapi hal tersebut?". d. Menyampaikan inti tujuan pembelajaran hari ini yaitu tentang pengaruh dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat.
Kegiatan Inti	a. Guru menampilkan gambar yang berkaitan dengan pengaruh positif dan negatif dari adanya globalisasi. b. Dari gambar yang ditampilkan, guru bertanya kepada siswa, "Pengaruh apa yang didapat dari orang tersebut dari adanya globalisasi di bidang teknologi, budaya, dan transportasi tersebut?". c. Guru meminta siswa menyebutkan pengaruh globalisasi tersebut dan bagaimana upaya orang tersebut dalam menghadapi pengaruh globalisasi tersebut.
Penutup	a. Guru membimbing siswa untuk menarik kesimpulan dari materi yang telah disampaikan. b. Guru memberikan tugas untuk dikerjakan dirumah dengan tujuan supaya lebih memahami materi yang telah dipelajari. c. Guru menyampaikan materi pembelajaran yang akan datang dan meminta siswa untuk membaca dan mempelajarinya terlebih dahulu di rumah. d. Guru mengakhiri pembelajaran dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian pengetahuan

1. Penilaian penugasan

"Coba kamu perhatikan dan renungkan adanya globalisasi di kehidupan sehari-hari, televisi atau di internet, jelaskan pengaruh globalisasi dalam kehidupan sehari-hari dan bagaimana upaya kita menghadapinya dengan bijaksana?"

Lampiran Gambar Terkait Materi/ Topik Pembelajaran.



Gambar 1. Dampak dari globalisasi ekonomi



Gambar 2. Dampak dari Globalisasi IPTEK



Gambar 3. Dampak dari globalisasi budaya

Mengetahui,
Kepala SMPN 6 Satarmese



Kristoforus Babur, S.Pd
NIP. 19820824 200903 1 001

Langke Majok, 08 April 2021

Guru Mapel IPS Terpadu Kelas IX



Wahyu Jaka Saputra, S.Pd.,Gr
NIP. 19890521 201504 1 001